



元気くん通信



令和6年
6月24日
桑野小学校
第3号

【避難訓練】

学校では、年に数回様々なテーマで避難訓練を行っています。5月22日に、火災を想定した避難訓練を行いました。1年生にとっては初めての避難訓練でした。火災発生連絡から全校児童が運動場へ避難完了するまでは、事前指導の屋内では、「お・は・し・も」をしっかり守って避難することができました。火災以外の避難訓練も計画的に行っていきませんが、様々な災害はいつ何時発生するかは、分かりません。そのときに安全な判断を行い、「自分の命は自分で守る」子どもを育てるためには、訓練だけでなく、日頃の学校や家庭生活の中で対応を考える必要があります。ご家庭でも「もしも」の対応について話し合っただけいただければと思います。

お…押さない　　は…走らない　　し…しゃべらない
も…もどらない



【ふれあいオリエンテーリング】

6月7日は、少し汗ばむような晴天の下、ふれあいオリエンテーリングが行われました。今年、東コースで、梅谷寺や天神社、紺屋総合センター、東福寺等を訪れました。各つぼみっ子班ごとに学校を出発し、リーダーの6年生を中心に協力しながら各ポイントをまわりました。このオリエンテーリングでは、仲間とともに地域の自然や歴史にふれ、仲間や地域のよさを見つけることを目的としています。全コース約3.4 Kmの道のりを春の景色を味わいながら歩くことができました。途中の各ポイントや危険な箇所では、地域の方や保護者の方に見守っていただき安全に楽しく活動することができました。本当にありがとうございました。地域の方によるあめ湯がふるまわれたり、地域の方や保護者の方と一緒につぼみっ子班で輪になっておいしいお弁当を食べたりして、交流を深めることができました。たくさんの方に支えられて無事オリエンテーリングを終える事ができたことに感謝申し上げます。



今年のゴールは、東福寺の方や保護者の方と一緒につぼみっ子班で輪になっておいしいお弁当を食べたりして、交流を深めることができました。たくさんの方に支えられて無事オリエンテーリングを終える事ができたことに感謝申し上げます。

【よんでんアンサンブルコンサート】

6月10日によんでんアンサンブルコンサートが行われました。江島万梨子さん（バイオリン）、江島直之さん（チェロ）、佐藤由美子さん（ピアノ）をお招きして、いろいろな曲を演奏していただきました。音楽に合わせて体を動かしたり、寝そべて目をつぶって音楽を聴いたりしました。楽器の説明やクイズもあり、大いに盛り上がりました。動画などで聴く音とは違って、生演奏の音は、とてもやさしく心に響くすばらしい音でした。



【防犯教室】

6月19日には阿南市青少年健全育成センターから3名の先生方をお招きして、防犯教室を行いました。自分の命は自分で守ることができるように、「いかのおすし」をしっかり守ることや、おかしいと思ったらすぐに逃げる事、近くにいる大人に知らせることなど学びました。

